

Arica fue la única región en la que el PIB retrocedió

Senador Durana manifestó que la situación refleja “la emergencia económica” de la región.

Redacción
La Estrella



ARCHIVO LEA

PARA EL SENADOR DURANA HAY VARIOS FACTORES QUE AFECTAN A LA PARALIZACIÓN ECONÓMICA.

Arica y Parinacota fue la única región que registró una contracción en el informe sobre las Cuentas Nacionales que publicó el Banco Central correspondiente al tercer trimestre de 2024. Todas las demás regiones experimentaron crecimiento, contribuyendo a una expansión de 2,3% en el total nacional.

El análisis reflejó que la Región de Arica y Parinacota fue la única en Chile en registrar una caída del Producto Interno Bruto (PIB), con un retroceso de 1,7%. La actividad en la región se vio afectada por la disminución en la extracción de minerales no metálicos, aunque los servicios y el consumo de bienes tecnológicos y de vestuario compensaron parcialmente este resultado.

Para el senador José Mi-

1,7

por ciento fue el retroceso registrado por Arica y Parinacota en el Producto Interno Bruto.

guel Durana, la situación refleja “la emergencia económica que viene atravesando la región, marcada por un creciente desempleo, falta de oportunidades y el avance del crimen organizado y la inmigración ilegal”.

Agregó que Arica y Parinacota “está abandonada por el Estado, y estos números reflejan el deplorable estado en que se encuentra esta zona extrema

del país, que no es capaz de generar crecimiento ni empleos porque la economía local está paralizada y afectada por graves problemas como la inseguridad y la porosidad de sus fronteras, un comercio ilegal sin control y falta de incentivos y medidas para atraer inversión”.

PRIORIZAR ESTRATEGIA

El congresista agregó que “somos la única región de Chile que no crece, al contrario, retrocede, y a este gobierno parece no importarle. Arica y Parinacota requiere de un plan especial de impulso económico y demandó a las autoridades del Ejecutivo a priorizar una estrategia para sacar a la región de este pozo

en el que se encuentra”.

Durana concluyó afirmando que “el Estado y el gobierno siguen actuando a nuestras espaldas, generando acuerdos con Bolivia sin que se considere el impacto de esas negociaciones en la región y sin definir una hoja de ruta para enfrentar este complejo escenario que tenemos actualmente”, acotó.

La Estrella se comunicó con la Seremi de Economía para conocer la opinión del seremi, sin embargo se informó que este salió de vacaciones, y que se podía preguntar al seremi de Hacienda; no obstante consultado a este último, hasta el cierre de la edición no se pudo obtener una respuesta.